

Jahresbericht Förderverein Reitschule Bern
August 2018 - Juli 2019

Der Förderverein der Reitschule Bern bezweckt die materielle und ideelle Unterstützung der Interessensgemeinschaft für eine kulturelle Nutzung der Reitschule (IKUR) und setzt sich für die Erhaltung der Reitschule als Ort der kulturellen Begegnung und politischen Auseinandersetzung ein. Der Verein anerkennt und unterstützt die allgemeinen Grundsätze, insbesondere die Statuten und das Nutzungskonzept der IKUR. Die Vorstandssitzungen, um diesen Zweck zu erfüllen, finden monatlich statt.

Vorstand

Andreas Krummen
Annette Lehmann
Juerg Luedi
Lukas Meier
Leena Schmitter
Hasim Sancar
Michael Sutter
IKUR-Vertretung: Beat Stähli
Administration: Leta Ommerli



Förderbeiträge

Der Förderverein errichtet finanzielle Hilfe für kulturelle und sozialpolitische Projekte und Veranstaltungen; Antragsberechtigt sind AGs der Reitschule, die Grosse Halle und Projekte, die Umfeld und Vernetzung mit Reitschule beinhalten. Pro Gesuch wird ein Betrag bis max. 5000.- entsprechend dem Vermögen des FV und dem Budget des Anliegens bewilligt.

Beiträge, die vom Förderverein in der Berichtszeit gesprochen wurden gingen unter anderem an die grosse Halle zur Unterstützung im Abstimmungskampf für die Sanierung, an die Ausstellung „Squatopia“, an unseren Hoffilmer Andreas Berger zur Herstellung vieler spannender und informativer Filmclips.

Stadtgespräche

Der Förderverein war auch im Berichtsjahr an den vierteljährlichen Stadtgesprächen vertreten: Leena Schmitter, Lukas Meier und sowie Michael Sutter vertreten (abwechselnd) den Förderverein an den Sitzungen zwischen Reitschule und Vertreter*innen der Stadt Bern.

10.7.2019
Förderverein Reitschule Bern